

## Violence vaccinale

(inspiré par un article de Mike ADAMS, [www.naturalnews.com](http://www.naturalnews.com) 20 février 2010)

Mike ADAMS est rédacteur en chef du site Natural News, mais il est aussi concepteur graphique. Le dessin qui accompagne ce texte, et qui peut paraître choquant, lui a été inspiré par les événements du Maryland où, il y a deux ans, des parents furent contraints par la force armée de faire vacciner leurs enfants.

Ceux qui ne se sont jamais interrogés sur les vaccins ne réalisent pas à quel point la vaccination obligatoire est un acte de brutalité, de violence, d'irrespect. Ils trouvent que ceux qui critiquent les vaccinations tiennent des « propos outranciers », comme si la vaccination, qui très souvent fait hurler les bébés, était une gentille caresse ! « *Les vaccinations sont une forme de violence chimique envers les enfants. Les introduire de force dans le corps de jeunes innocents, est un acte de violence médicale* » écrit Mike ADAMS.

Il n'y a rien qui transforme aussi rapidement un « médecin ordinaire » en un « médecin fou furieux » que le mot VACCINATION. Tout indique qu'il s'agit d'une personne raisonnable quand vous évoquez toute sorte de sujets, jusqu'au moment où vous abordez la question des vaccinations. Immédiatement la transformation s'opère. Si vous avez le malheur de l'interroger sur le danger des vaccins, alors là, il devient irrationnel et jette par la fenêtre tout son bon sens, en proie à une rage, une émotion et une folie antiscientifique. L'absence de preuves rigoureuses de l'efficacité et de l'innocuité des vaccins n'importe pas pour lui : « *Les vaccins n'ont pas besoin de science, ils marchent, tout le monde le sait !* ». Ce bon médecin qui avait un bon diagnostic, qui suivait bien toute votre famille, devient féroce dès qu'il entend le mot vaccination.

Pourquoi cette réaction épidermique aussi violente ? C'est l'effet Jekyll & Hyde. Difficile d'expliquer un tel dédoublement de la personnalité sans voir dans le mot vaccin une charge magique, un pouvoir suprahumain. Comment est-on arrivé à conférer une telle puissance à une supercherie ? Au fil du temps, les hommes seraient-ils devenus si bêtes pour se laisser leurrer de la sorte ? Indignez-vous conseillait-on aujourd'hui...

**Non, les vaccins ne sont pas efficaces.** Lorsque des épidémies surviennent chez des gens vaccinés, c'est une preuve de leur échec : dans la logique pasteurienne, seuls les individus non vaccinés devaient attraper la maladie. Le vaccin contre la grippe envoie plus de seniors au cimetière que la maladie elle-même. En outre, comme les vaccins introduisent dans le corps un germe « atténué », ils perturbent la réponse immunitaire normale, qui devient elle-même « atténuée », et créent une faiblesse systémique qui rend les gens vulnérables aux futures infections. En d'autres termes, les vaccins obligent le système immunitaire à être de plus en plus passif face aux infections. « *Affirmer que les vaccins sont efficaces et sûrs, c'est là le plus grand mensonge de la médecine moderne* », s'indigne Mike ADAMS.

### Posez-vous les bonnes questions

- Pourquoi les êtres humains ont-ils survécu des millions d'années sans vaccins et ont-ils développé un système de défense si perfectionné ?
- Pourquoi les enfants non vaccinés sont-ils en meilleure santé que les vaccinés ?
- Pourquoi les parents achètent-ils toute sorte de produits désinfectants pour éviter que leur bébé n'attrape des maladies mais pourquoi laissent-ils introduire dans leur corps des cocktails de produits infectants ?
- Pourquoi les parents croient-ils des absurdités (« *Il faut le vacciner sinon il va mourir !* ») uniquement parce qu'elles viennent des autorités ?
- Pourquoi impose-t-on des vaccins contre des maladies qui n'existent plus ?
- Pourquoi, lorsqu'on annonce des morts suite à un vaccin, celui-ci n'est pas retiré du marché ?

- Pourquoi clame-t-on que les vaccins sont efficaces et que, lorsqu'on en aurait besoin de ces vaccins efficaces, on ne les utilise pas (exemple en Haïti où le choléra fait des ravages, aucun média n'a parlé de vaccin, alors qu'il en existe un qui figure dans le calendrier vaccinal ! En haut lieu, on sait très bien qu'il ne sert à rien et que l'on ne peut le vendre, même pour la frime, à un pays exsangue. Les vaccins servent-ils donc à préserver la santé ?? )
- Etc...

### **Les vaccins rendent le contrôle des populations plus facile**

Plus on reçoit de vaccins, plus on devient manipulable. Les vaccins provoquent des atteintes répétées au niveau du système nerveux ce qui progressivement diminue les fonctions cognitives : les gens ont de plus en plus de mal à penser par eux-mêmes, bien qu'il soit possible de rectifier en partie la situation grâce à des nettoyages du terrain et à une bonne alimentation. Les vaccins participent, en première ligne, au processus d'empoisonnement des êtres vivants que les sociétés modernes ont mis en place depuis des décennies. Plus les gens tomberont malades, ou penseront qu'ils vont tomber malades, plus il y aura d'argent à faire pour une poignée d'individus.

Si vous commencez à poser des questions de bon sens sur les vaccins, immédiatement vous serez visés et culpabilisés. On s'acharnera pour vous faire plier. Les vaccinations sont des armes au service du bioterrorisme. Toute l'attention est détournée vers des bandits internationaux dont on n'a jamais vu le vrai visage et qui focalisent l'attention du bon peuple, maintenu dans la peur. Pendant ce temps, les vaccinations de masse font leur travail de sape, souvent imperceptible, invisible en un premier temps, car elles ne tuent pas directement et semblent même vous aider à passer à côté des maladies. C'est là qu'est l'illusion et la tromperie car, sans bruit, elles perturbent notre système immunitaire et compromettent notre faculté de nous maintenir en bonne santé. C'est sur le long terme que les dégâts sont visibles, et, quand nos défenses auront été annihilées, il sera alors trop tard.

Les vaccins compromettent notre capacité à restaurer notre santé lorsque nous subissons une baisse d'énergie. Notre taux vibratoire décline et notre corps devient permissif à toute sorte de détériorations. Ne croyez pas que cela soit fortuit, les autorités qui dictent leur loi savent très bien à quoi mènent les vaccinations de masse. Affaiblir les peuples, c'est conserver le pouvoir sur eux. Les vaccins sont des armes au service des puissants, pour contrôler les populations ; des armes pour garder les fortunes dans les coffres-forts ; des armes pour maintenir au pouvoir des bandits dépravés qui se rient de nous voir trembler ; des armes pour mettre à genoux les plus pauvres, afin que les riches se gobergent.

Si les vaccins étaient incontestablement bons, sûrs, inoffensifs, efficaces et bénéfiques pour l'humanité, ils seraient acceptés sans conteste. Ce n'est pas le cas. Alors demandons-nous pourquoi ses promoteurs ont-ils besoin de les imposer par la Loi, par la force, par la violence, usant de l'intimidation, de la culpabilisation et de sanctions ? Pourquoi utilisent-ils la dissimulation et le mensonge, empêchant tout questionnement, toute discussion sur le sujet ? Pourquoi s'évertuent-ils à nier leurs effets secondaires, bafouant le droit des victimes à réparation ? Tous ces éléments rendent les vaccins suspects et donnent aux citoyens le droit de les contester, le droit de les refuser. Plus que jamais une clause de conscience s'impose.

Indignez-vous... et réclamez le droit fondamental de disposer librement de votre corps, le droit fondamental de refuser toute atteinte à votre intégrité physique, le droit fondamental d'être libre et responsable de votre santé.

Françoise JOËT